

Comentario a la redacción de *Elementos*

Enrique:
A continuación te envío un breve comentario.
Un saludo cordial
Julio

En el ensayo de Julio Glockner publicado en *Elementos* (85, 2012, 49-53) noto dos omisiones que creo importantes. La primera es que pasa por alto la obra de Ramón del Valle Inclán *Tirano Banderas* que algunos consideraron la más notable novela española del siglo XX. Segundo parece, esta novela, publicada en 1926 y anterior a la de Roa Bastos, inaugura el género sobre los dictadores latinoamericanos. La segunda es que no menciona a Luis Echeverría y su retorcida mente como participante o quizá primer organizador de la estrategia de las fuerzas del desorden armado en el 68.

Una última observación es que el título de la novela de Fabricio Mejía (Díaz Ordaz: *Disparos en la oscuridad*) no sugiere algunos hechos importantes. Los primeros disparos de ametralladora se dieron en la plaza del reloj chino en Bucareli y después, tanto estos como el inicio de la masacre en Tlaltelolco, se dieron a la luz del día, de los cuales fui testigo. Por lo demás, está muy bien que Julio Glockner nos recuerde las infamias del 68.

Gracias
Julio Muñoz